

# Nachdenken in München

Blog des NachDenkSeiten-Gesprächskreises München

## Kommen wir miteinander ins Gespräch

Administrator · Samstag den 17. Mai 2014

 Schon im Jahr 2009 sind wir dem Aufruf von Albrecht Müller und Wolfgang Lieb von den [NachDenkSeiten](#) gefolgt und haben hier in München einen regionalen Gesprächskreis ins Leben gerufen. Wir treffen uns in etwa einmal monatlich. [Mehr dazu hier:](#)

Und hier ist auch die Idee für den Blog entstanden – unter Bezugnahme auf die NachDenkSeiten, aber unabhängig davon. Wir wollen auch öffentlich diskutieren, Sie teilhaben lassen.

Wir sind gespannt, was aus dieser kleinen Pflanze entstehen wird.

Dieser Beitrag wurde publiziert am Samstag den 17. Mai 2014 um 19:40  
in der Kategorie: [Allgemeines](#).

Kommentare können über den [Kommentar \(RSS\)](#) Feed verfolgt werden.  
Kommentare und Pings sind momentan geschlossen.